



Ouvrier spécialisé – Services collectifs

La Corporation Nibiischii est un organisme autochtone à but non lucratif assurant le développement et l'exploitation de la réserve faunique d'Albanel-Mistassini-Waconichi et de la pourvoirie Square Tail Lodge. Sa mission est de développer le territoire de manière durable à des fins touristiques, en mettant en valeur la faune, la flore et la culture crie.

Relevant du responsable de la maintenance, l'ouvrier spécialisé réalise divers travaux techniques liés à l'entretien, à la réparation et à l'amélioration des infrastructures et équipements de la Corporation. Il participe à la planification et à l'exécution de travaux de construction, de maintenance et d'aménagement du territoire, tout en assurant la qualité, la sécurité et le bon fonctionnement des installations afin de soutenir les opérations du site.

Responsabilités

- Effectuer les travaux de construction requis pour les activités de la Corporation;
- Participer à l'entretien des infrastructures, bâtiments, équipements, outillages et autre;
- Participer aux opérations régulières avec les membres de l'équipe des Services collectifs;
- Organiser son espace de travail et maintenir son environnement propre et sécuritaire.

Exigences

- Posséder un minimum de trois (3) an d'expérience dans le domaine de la construction ou expérience comparable;
- Posséder de bonnes habiletés manuelles;
- Travailler en équipe de façon efficace et harmonieuse
- Être capable de communiquer dans l'une des trois langues : français, anglais, crie

Conditions de travail

- Horaire variable, 40 heures par semaine
- Temp plein, permanent
- Logement sur place disponible
- Salaire débutant à 28,14 \$
- Assurances et régime de retraite

Veillez postuler avant le 3 avril 2026 à : aleroux@nibiischii.com

L'usage du masculin dans ce document a pour unique but d'alléger le texte.



Specialized Worker – Community Services

The Nibiischii Corporation is a non-profit Indigenous organization responsible for the development and operation of the Albanel-Mistassini-Waconichi Wildlife Sanctuary and the Square Tail Lodge outfitting operation. Its mission is to develop the territory sustainably for tourism purposes while highlighting wildlife, flora, and Cree culture.

Reporting to the Maintenance Supervisor, the Specialized Worker performs skilled manual work related to the maintenance, repair, and improvement of the Corporation's infrastructure and equipment. The employee assists in planning and carrying out construction, maintenance, and site development work while ensuring the quality, safety, and proper functioning of facilities to support the site's operations.

Responsibilities

- Perform construction work required for the Corporation's activities;
- Participate in the maintenance of infrastructure, buildings, equipment, tools, and other assets;
- Take part in regular operations alongside members of the Community Services team;
- Organize their workspace and maintain a clean and safe work environment.

Requirements

- Minimum of three (3) years of experience in construction or equivalent experience;
- Good manual skills;
- Ability to work effectively and cooperatively in a team environment;
- Ability to communicate in one of the following three languages: French, English, or Cree.

Working Conditions

- Variable schedule, 40 hours per week
- Full-time, permanent position
- On-site housing available
- Salary starting at \$28.14/hour
- Insurance and pension plan

Please apply before **April 3, 2026** at: aleroux@nibiischii.com